

"Wir sind Kirche" sieht Synodalversammlung als guten Beginn

Frankfurt/Main (dpa) - Die katholische Reformbewegung "*Wir sind Kirche*" hat die erste Vollversammlung des Synodalen Weges als hoffnungsvollen Beginn bezeichnet. Gleichzeitig habe das am Samstag beendete erste Treffen aber auch die Klippen dieses Reformkurses ahnen lassen, sagte ein Sprecher am Sonntag. Endlich lägen die Reformthemen offen auf dem Tisch: Macht, Pflichtzölibat, Sexualmoral und vor allem die Frauenfrage. Nun komme es darauf an, im Laufe der nächsten zwei Jahre zu tragfähigen und theologisch fundierten Lösungen zu kommen, die dann auch der Vatikan nicht ignorieren könne.

...

Zuletzt geändert am 07.02.2020